

新年あけましておめでとうございます。長年のコロナ禍もようやく明け、私達の生活も少しずつ以前の様に 戻り、ケアハウスすこやかも本来の「すこやからしさ」を取り戻しております。今年は「辰年」。竜は架空の 生き物ですが神聖で力強いイメージがあります。 何か新しい始まりやチャンス、そして上昇を感じます。 すこやかも職員一同、心を合わせて邁進してまいります。 本年もどうぞ宜しくお願いします。

令和6年1月1日

施設長 筒井 恵

7		1	目作	了事	子	E R	
(		月	火	水	木	金	±
	1週目	1	2	3	4	5	6
		<b>*</b> t	3正月休	み 🜙 🐍	お正月 ゲーム	音楽の会	お正月 ゲーム
<b>6</b>	2週目	8	9	10	11	12	13
		創作	初詣	書初め	絵馬作り	かにくらぶ 絵馬作り	絵馬作り
	3週目	15	16	17	18	19	20
		おやつ作り	おやつ作り	音楽の会	創作	初詣	懐メロ
	4週目	22	23	24	25	26	27
		懐メロ	懐メロ	創作	DVD鑑賞	フラワーアレン ジメント&創作	創作
	5週目	29	30	31			- 2/2
		創作	創作	創作			AND THE

25. 26日を予定していま



1月の初詣は加古川市尾上町にある尾上神社を予定 その後に近くのマクドナルドへ行く しています。 予定です。参加される方は上着と喫茶代のご持参を お願い致します。今年は早くからインフルエンザが 流行しているので外出後は手洗い・うがいを忘れず に予防して下さい。















## ゲーム



# クリスマス会





### プレゼントゲームでみなさんと 一緒に職員も盛り上がりました!









意味しそうなキャンドルグ





## ハーラウ・ナーレイ・ククイ・ナニ

施設長率いるフラダンスチームが すこやかの皆様をハワイに連れて 行ってくれました!





